



平成 29 年度
第 72 号



能登高だより

石川県立能登高等学校

927-0433

石川県鳳珠郡能登町字宇出津マ字 106-7

TEL:0768-62-0544

FAX:0768-62-2935

女子ソフトテニス部 31H 谷村 明日香・濱中 桃花

インターハイが最後の試合になるので、自分たちらしく楽しんでプレーすると決めていました。その結果、チームの目標だった1回戦突破を成し遂げることができました。総体や北信越大会では力を発揮できず、悔しい思いをしてきた私たちがインターハイという大きな舞台で1勝できたのは、多くの応援があったからでした。3年間一緒に頑張った仲間や可愛い後輩、頼れる先生方とテニスができたことは最高の思い出です!!



大会結果

- 女子ソフトテニス団体1回戦 能登 2-1 水沢(岩手)
2回戦 能登 1-2 昇陽(大阪)
- 個人 2回戦 山本・下畠 3-4 吉田・成田(広島)
濱田・宮村 4-2 井上・有働(愛知)
- 3回戦 濱田・宮村 2-4 竹和・塚越(群馬)
- 男子ソフトテニス個人1回戦 米澤・奥野 4-3 大森・後藤(栃木)
道下・曾山 1-4 西本・海田(宮崎)
- 2回戦 米澤・奥野 4-1 藤井・後藤(山口)
粕井・大澤 3-4 鈴木・中島(北海道)
- 3回戦 米澤・奥野 4-0 石川・中野(香川)
- 4回戦 米澤・奥野 1-4 柘植・村瀬(愛知)
- アーチェリー 男子個人 山口 真琴 決勝トーナメント 9位
女子個人 吉田ちはる 予選 358点

南東北総体2017

繋がる絆

魅せよう

僕らの若き力



アーチェリー部 33H 山口 真琴

インターハイは僕がずっと目標としてきた大会でした。これまで記録が伸びなかったり、他の大会で負けたりと悔しい思いを沢山してきました。だからこそ、この大会では勝たなかったです。周りの選手はレベルが高く、予選では1点も落とせない戦いでした。決勝Rは格上との戦いでしたが、なんとか勝利して全国9位になることができました。

家族や先生方の支えがあったから、ここまで頑張れたと思います。アーチェリーをやってきて良かったです。ありがとうございました。

男子ソフトテニス部

31H 大澤 和馬

総体での悔しい思いを胸に、挑んだ福島インターハイでしたが、結果は目指していたところまでいけず、多くの後悔を残す形となってしまいました。しかし、どれだけ負けていても、最後まで諦めないという自分たちのテニスはできました。これも全て、米澤先生をはじめ、保護者の方々や地域の方々のご声援のおかげです。ありがとうございました。後輩達には、良い成績を残してもらいたいです。



<9月行事予定>

- 1日(金) 始業式・課題テスト
- 2日(土) 能登高祭①合唱コンクールなど
- 3日(日) 能登高祭②模擬店など
- 4日(月)・8日(金) 代休
- 5日(火) 体育祭(7日予備日)
- 9日(土) 土曜スクール
サタデイイングリッシュセミナー(11H)
- 11日(月) 就職模擬面接(外部講師)
- 11日(月) ~ 15日(金)
グッドマナーキャンペーン
- 14日(木) ~ 新人大会
- 22日(金) 自転車乗車マナー一斉指導
- 23日(土) 学校開放講座(釣り教室)
- 24日(日) 能登町防災訓練

能登高祭 2017

9月2日(土) 能登町役場 4F
(合唱コンクール) 12:30~16:10

9月3日(日) 能登高校
(文化祭) 8:25~15:00
(模擬店) 11:00~15:00

英雄 ~君こそヒーロー~



みなさまのご来場をお待ちしています。

学習合宿 in のときんぱら

8月9日(水)～11日(金)の3日間、今年度も夏の学習合宿を行いました。生徒は普段と違った環境の中で集中して学習できたようです。



31H 西 葉那
時間がたつのが速いと思うくらい集中できました。残りの時間に向けて「苦手克服」という課題やそのためにやるべきことが見つかったので、コツコツ頑張って取り組みたいと思います。

31H 大畠 愛水
今回が4回目の学習合宿でした。1年生の頃に行った1回目と比べて、長い時間集中力を切らさずに勉強し続けられるようになったと思います。勉強の仕方や自分の弱点にも気付くことができ、よい合宿だと思いました。今後、学習合宿で得た経験を活かして合格できるように受験勉強をしていきたいです。合格に向けてひたすら勉強！！

平成29年度自己表現ワークショップ 「自分を表現する力を鍛えよう」

8月10日(木)劇団員の山田宏平さんと白石涼子さんを講師として、民間就職希望の生徒20名が参加して行われました。最初は皆緊張した面持ちでしたが、研修が進むごとに緊張もほぐれ、和気あいあいとした雰囲気になり、普段はあまり話さない生徒同士が楽しそうに話をするなど、自信をもって活動に取り組み、自分を表現するために必要となるコミュニケーションの基礎を身につけることができました。



富山大学オープンキャンパス参加

8月4日(金)1年生40名(普37名・地3名)が参加しました。大学紹介、講義・実習などの体験があり、生徒は興味深そうに参加していました。



11H 駒寄 承太郎
自分は「理学部数学科」と「教育学科教育心理コース」に参加しました。「理学部数学科」は自分の思っていたものとは違い、新しいことを学習するのではなく今までに習ってきたことを深めるということでした。数学が好きな人や数学の教員になりたいと思っている人にはお勧めだと思いました。

11H 梶 景介
富山大学のオープンキャンパスに行って一番最初に思ったことは、キャンパスが思っていたより少し小さいと言うことです。自分が参加した「理学部数学科」では、金沢大学の教育学よりも数学を深く学ぶことができると聞きました。他にも、在学生から、高校より授業を受ける数は少なくなったりけど授業の時間が長かったり内容が濃くなったりしているのでもっと大変だと聞きました。より深く学ぶことは大変なことだとは思いますが、自分も大学に行って頑張りたいと思いました。

地域貢献プロジェクト

こざれ祭り



ケアハウス縄文にて夏祭りのお手伝い

みんなが笑顔になれてとても楽しかった。